



Autoridad Ganada - El Gobierno de Dios

"Y Jesús vino y les habló, diciendo:" Toda autoridad me ha sido dada en el cielo y en la tierra. Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí, yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Mateo 28: 18-20

"Porque a nosotros nos ha nacido un niño, a nosotros se nos ha dado un hijo; y el gobierno estará sobre Su hombro. Y su nombre se llamará Maravilloso, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, Príncipe de Paz, del aumento de Su gobierno y la paz no tendrá fin. **"Isa. 9: 6-7**

"Y los ojos del Señor recorren toda la tierra para mostrarse fuertes a favor de los que tienen corazón perfecto para con él". **II Crón. 16: 9**

"Porque ¿quién ha despreciado el día de las cosas pequeñas? Por estos siete se regocijan al ver la plomada en la mano de Zorobabel. Son los ojos del Señor, que recorren toda la tierra." **Zac. 4:10**

"Saldrá una vara del tronco de Isaías, y una Rama crecerá de Sus raíces. El Espíritu del Señor descansará sobre Él, el Espíritu de sabiduría y entendimiento, el Espíritu de consejo y poder, el Espíritu del conocimiento y el temor del Señor. **"Isa. 11: 2**

"Acontecerá en aquel día que su carga se quitará de tu hombro, y su yugo de tu cuello y el yugo serán destruidos por el aceite de la unción". **Isa. 10:27**

Jesucristo, el Ungido y su unción

"Cómo Dios ungió a Jesús de Nazaret con el Espíritu Santo y con poder, que hizo el bien y sanó a todos los oprimidos por el diablo, porque Dios estaba con él". **Hechos 10:38**

"El Espíritu del Señor está sobre mí, porque me ha ungido para predicar el evangelio a los pobres; Él me ha enviado a sanar a los quebrantados de corazón; proclamar libertad a los cautivos y recuperación de la vista a los ciegos, poner en libertad a los oprimidos; para proclamar el año agradable del Señor. " **Lucas 4: 18-20**

Porque Dios amó tanto que dio.....

Jesucristo fue enviado por Dios, el Padre, para redimir a la humanidad a través de Su sangre y traer salvación total [sozo] a todos los que creyeron en Su nombre. Él aceptó la visión celestial, o la comisión de Su Padre, para salvar [sozo] al mundo, a través de Su muerte en la cruz, convirtiéndose en un sacrificio por nuestros pecados, y lo selló todo por el poder del Espíritu Santo, cuando el Espíritu levantó Él de entre los muertos; así derrotando a la muerte, de una vez por todas, y siendo el primogénito de muchos hijos / hijas para la vida eterna. Dios hizo un pacto con su Hijo Jesucristo para ver el mundo restaurado a su familia; y todos los que creyeron en el Hijo, entrarían en ese pacto con Su sangre. La Palabra de Dios es Su promesa de pacto para nosotros. La salvación que Él ofrece es vida eterna, prosperidad, nada que no se pierda, la paz, la liberación, la protección y la sanación

Jesús **ganó la autoridad Del cielo** para cada creyente a través de su obediencia, muerte y resurrección. Él estaba completamente sumergido, bautizado, manchado y ungido con el Espíritu Santo. Él fue completamente entregado; se movía en los 7 espíritus de Dios , en **Isa. 11: 2**, y el gobierno de Dios se estableció como Jesús estaba en completa sumisión a su Padre. Jesucristo es el Ungido. ¡Él está ungido para destruir las obras del diablo y traer el reino de Dios, el gobierno a la tierra! El Espíritu Santo en Él, el poder de Dios, destruye todos los yugos y elimina todas las cargas.

Jesús nos enseñó a orar en **Mat. 6: 7**, "Venga tu Reino, y hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo", cumpliendo el mandato original de la bendición que se encuentra en **Génesis 1: 26-28**, para ser bendecido, multiplicado, siempre en aumento, y tomar el dominio de la tierra.

Jesús - El apóstol, profeta, evangelista, pastor y maestro

¡Jesús fue ungido como apóstol, profeta, evangelista, pastor y maestro! ¡A través de los 5 ministerios de estas unciones, Él trajo el cielo a la tierra! Mientras caminaba sobre la tierra con sus doce discípulos, se les dio su unción, porque estaban conectados con Él, y habían elegido estar con él. Lo siguieron, y la bendición los alcanzó, ya que estaban siendo amados y entrenados por el Hijo de Dios.

Después de Su resurrección, cuando llegó el momento de ir al Padre, Jesús les dijo que esperaran la promesa del Padre, el bautismo del Espíritu Santo y fuego. Este bautismo de Espíritu Santo les daría el empoderamiento que necesitaban para llevar a cabo su gran comisión en la tierra. Jesús ya no iba a estar con ellos en persona, pero ahora, iban a ser "uno", "conectados", a través del Espíritu del Dios viviente, ¡quien tomaría Su morada dentro de ellos! El padre midió las unciones que estaban en Jesús, y las dio como regalos a la humanidad, como está registrado en **Efesios 4**. Estas unciones de apóstol, profeta, evangelista, pastor, maestro, debían ser distribuidas a los creyentes como el Espíritu Santo escogiera, para establecer el gobierno de Dios en la tierra Este gobierno estaba sobre Su hombro, Su Cuerpo, de acuerdo con **Isa. 9: 6-7**, y ahora está sobre Su Cuerpo, la iglesia, Su Novia, y ella está llamada a establecer el Reino de Dios en la tierra a través de **SU AMOR**, y llevar estas unciones y destruir las obras del diablo, tal como Jesús hizo. Todas las manifestaciones de la unción de Jesús estaban en amor. ¡Es el amor de Dios que salva, sana y libera! La unción de Jesús llega a través de las 5 oficinas para equipar, perfeccionar y ungir a los santos para el trabajo del ministerio. A medida que el Cuerpo de Cristo funciona como 'uno', **totalmente entregado a los 7 Espiritu de Dios**, la alineación del reino tiene lugar cuando el Espíritu Santo une y conecta cada parte y cada articulación y ligamento, hasta que todos lleguemos a la plenitud de Su Espíritu y crecer en la estatura completa de Cristo mismo. La unción de Jesús está disponible para TODOS.

* Ver apéndice para una definición completa de los 5 ministerios.

Efesios 4

Unidad del Espíritu

Un cuerpo

Un espíritu

Un solo Señor, fe, bautismo

Un Dios y Padre

"Pero a cada uno de nosotros la gracia fue dada según la medida del don de Cristo"

Cristo, el Ungido, y su unción dieron regalos a la humanidad
Cada regalo se multiplicará a sí mismo, produciendo según su propio tipo.

Apóstol

Profeta

Evangelista

Pastor

Maestro

"Para el equipamiento de los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, a un hombre perfecto, a la medida de la estatura de la llanura de Cristo".

Creciendo en nuestra cabeza, el Ungido

Todo el cuerpo, unido y unido por lo que aporta cada articulación; cada parte hace su parte causando el crecimiento del cuerpo para la edificación de sí mismo en el amor.

¡Estos 5 ministerios compuestos juntos constituyen la unción de Jesús!

Cuando los 5 ministerios se unan, en total rendición al Espíritu de Dios, como UNO, cada uno cumpliendo la visión celestial que Jesús les dio, ¡el poder y la unción de Jesús fluirán en el cuerpo de Cristo en su llanura!

Dios atraerá a los creyentes para que se asocien o pactan con la visión celestial dada al quinto, y se conectará o conectará con ellos, y así la unción fluirá en ellos como lo está en el apóstol, profeta, evangelista, pastor. O maestro

Dios traerá a aquellos que Él ha llamado para que hagan un pacto o se asocien con los apóstoles y profetas, ya que el fundamento se establece mediante el mandato del cielo, y Dios traerá las piedras vivas para edificar sobre el fundamento establecido, que es CRISTO JESÚS MISMO.

Los mandatos y comisiones celestiales se les dan a los apóstoles y todos los cielos, los angelicales, están asignados a esta comisión y mandato, y están con aquellos que se alinean con el mandato.

Los 5 ministerios traen la sabiduría, el conocimiento del Hijo de Dios, la unidad de la fe, al cuerpo.

A un hombre maduro - medida de la estatura de Cristo - plenitud del Ungido y su unción.

A través de las conexiones divinas, la unción se aplica a cada persona que está causando que esta unción afecte al mundo.

No todos son llamados a oficinas de los 5 ministerios, por lo que cuando un creyente se conecta con los 5 ministerios, entonces quitan esa unción en el mundo, en sus áreas de influencia. Todos nos hacemos partícipes de la unción de los demás.

Las semillas sembradas, financieramente, en el suelo de la misión de los 5 ministerios y celestial, obtendrán los mismos beneficios y recompensas que las llamadas y llevarán la gran comisión al mundo.

Los 5 ministerios se asocian como liderados por el Espíritu y se siembran en el llamamiento y la misión del otro. Esto forma relaciones sólidas y crea nuevas redes para llevar el reino a todo el mundo.

Pablo

Hechos 26: 14-19

La visión celestial

Jesús comisionó a Pablo con este mandato, y todo lo que hizo en la vida fue como resultado de ello. ¡Esto es para lo que nació!

"Porque somos hechura suya, creados en Cristo Jesús para buenas obras, las cuales Dios preparó de antemano para que anduviésemos en ellas". **Ef. 2:10**

Hechos 13 - Saúl a Pablo; Profeta y Maestro a Apóstol

Mantente obediente a la visión celestial.

Dios llamó a los socios de Pablo para cumplir este mandato al apoyarlo en la oración, la economía y el trabajo. Jesús dijo en Juan 17, "los que me has dado, Padre, te los revelé, y guardaron tu palabra, y me los diste del mundo".

Dios traerá a aquellos con llamamientos similares para engancharse o conectarse el uno con el otro.

¡Fuerza y poder están disponibles cuando te unes! Cuando 2 se unen, dos unciones separadas se convierten en Una, que produce otra fiesta, una que no existía hasta que se unieron, y ahora son más fuertes que separadas. "¿Cómo pueden dos caminar juntos a menos que estén de acuerdo?" Amos 3: 3 "Uno puede poner a mil en fuga, dos a diez mil". **Deut. 32:30, Lev. 26: 8**

Aparte de Jesús, no podemos hacer nada.

***** LA UNCIÓN INDIVIDUAL VIENE DIRECTA DE JESÚS MISMO. ¡DEBES TENER INTIMIDAD Y UNA RELACIÓN DE AMOR CON JESÚS PERSONALMENTE!**

"Permaneced en mí, manteneos conectados a Mí y a Mi palabra, y la misma unción que está en Mí, estará en vosotros, y daréis mucho fruto". **Juan 15: 4-8**

Moisés/Josué –

Ex 33:11

Josué 1:5

Elías/Eliseo

I Reyes 19:16-21

Jesús/Discípulos

Mat. 10:1-8

Se asocia con la visión celestial

"Cuando el creyente se asocia con alguien que ha llamado a Dios con la visión celestial, el compañero tiene acceso a la misma unción". KCM

"La forma en que obtienes autoridad en el cielo no es por lo que haces, sino a quién conoces".
Kris Valotten

Filipenses 1: 1-7

"Compañerismo en el evangelio"

La palabra Gk para **compañerismo** es koinonia, esto significa 'pacto'

Compañerismo, asociación, comunidad, comunión, participación conjunta, relación íntima

a) La parte que se tiene en cualquier cosa, participación

b) relación íntima compañerismo, intimidad

1) La mano derecha como signo y prenda de compañerismo (en el cumplimiento de la oficina apostólica)

2) Un regalo contribuido conjuntamente, una colección, una contribución, como exhibición de una encarnación y prueba de compañerismo

Evangelio: es esa visión celestial y mandato”

Todos ustedes son participantes conmigo de la **gracia**"

- La palabra GK usada aquí es charis –

La condición espiritual de uno gobernado por el poder de la gracia divina todos

Los que se asocian con él, comparten su unción

Kenneth Copeland tuvo una visión en la que tenía toda esta buena tierra, pero era estéril y sin nada en ella. No tenía semilla. Él le preguntó a Dios en la visión: "¿Qué hago? ¿No tengo semilla?". Notó a toda esta gente caminando por la calle con bolsas de semillas y se veían tristes. Les preguntó qué estaban haciendo con toda esa semilla, y por qué se veían tan tristes. Dijeron: "¿Porque tenemos toda esta semilla y no tenemos ningún terreno para colocarla, y no sabemos dónde conseguir la tierra!" Kenneth respondió: "Tengo el suelo, tienes la semilla, gira aquí! Te estoy invitando a sembrar tu semilla en mi tierra”.

El Señor le dijo a Ken: "La unción sobre ti y tu ministerio vendrá sobre las personas a quienes he llamado para que sean tus socios en el ministerio. Sin estar enganchados a eso, no tienen esa unción, porque eso no es lo que se les llama específicamente en sus vidas para hacer. Los llamé para trabajar en la vida, algunos a concesionarios de autos, abogados, doctores, maestros y muchas otras profesiones, y se les llama en estos trabajos. Estos trabajos no requieren la unción de los 5 ministerios, pueden tener la misma unción en sus vidas que la suya. ¡No te puse esta unción por ti!

Promesa de pacto de provisión

"Ahora ustedes, los filipinos, también saben que al principio del evangelio, cuando partí de Macedonia, **ninguna iglesia me compartió sobre dar y recibir, sino solo ustedes**. Porque incluso en Tesalónica enviaste ayuda una y otra vez para mis necesidades. No es que busque el regalo, pero busco la fruta que abunda en tu cuenta. De hecho, tengo todo y abundan. Estoy lleno de haber recibido de Epafrodito las cosas enviadas por ti, un aroma de olor dulce, un sacrificio aceptable, muy agradable a Dios. Y mi Dios suplirá todas tus necesidades según sus riquezas en gloria por medio de Cristo Jesús. Ahora a nuestro Dios y Padre sea la gloria por los siglos de los siglos. "**Filip. 4: 15-20**

"El dinero que Dios te ha dado necesita ir al ministerio (s) con el que Dios te ha llamado para conectarte". KCM

"¡Dios ama a un dador alegre!" **II Cor. 9: 7**

Bendición - diezmos y ofrendas - **Mal. 3**

Libertad para dar - Libre de culpa, condena, miedo, desobediencia, obligación

Diezmo a Dios

Ofertas

¿Puedo sembrar afuera de mi congregación local?

¿Puedo dar mi diezmo donde quiera?

¿Puedo asociarme con más de un ministerio?

¿Puedo diezmar mi negocio?

Error que ha entrado en 'asociación' = no se trata de las relaciones del pacto y la conexión con la semejanza y el llamado divino, sino el dinero.

Vivir en una era apostólica: restauración de todas las cosas

Orden Divino

"Ahora tú eres el cuerpo de Cristo y los miembros individualmente. Y Dios los ha designado en la iglesia; primeros apóstoles, segundos profetas, terceros maestros, después de eso milagros, luego dones de sanidades, ayudas, administraciones, variedades de lenguas. " I Cor. 12:27, 28

"Ahora, por lo tanto, ya no son extranjeros ni extranjeros, sino conciudadanos de los santos y miembros de la casa de Dios, habiendo sido edificados sobre la base de los apóstoles y profetas, siendo Jesucristo mismo la piedra angular principal, en quien Todo el

edificio, al encajar juntos, se convierte en un templo santo en el Señor, en quien también ustedes se están edificando juntos para una morada de Dios en el Espíritu ". Ef. 2: 19-22

"Porque aunque tengas diez mil instructores en Cristo, no tienes padres; porque en Cristo Jesús, os he engendrado por el evangelio". I Cor. 4:15

Apostólico - Un encuentro alrededor de los padres

"Un apóstol tiene una comisión del cielo, y él se somete a la misión del cielo, y él es comisionado y los ángeles lo reconocen. Los ángeles te reconocen por tu cobertura y responderán tus oraciones y cumplirán tus profecías. "Kris Valotten

Hechos 1, 2

Lucas 10:19

Heb. 1: 7, 14

Ap. 1-3

Hechos 12: 7, 11

Daniel

Mateo. 4:11

En **Hechos 19: 11-20**, se registra que los pañuelos o delantales tomados de Pablo a los enfermos y endemoniados fueron sanados y liberados. Siete hijos de Esceva no podían expulsar demonios en el nombre de Jesús, porque Él no era su Señor y solo intentaban imitar lo que vieron que Pablo hizo. "

¡Bajo la autoridad de un apóstol, el pañuelo era más poderoso! ¿Los demonios se fueron porque vieron un pañuelo? No, se fueron por la unción de Dios en el pañuelo y los ángeles que

fueron asignados al apostolado de Pablo. ¡Fueron los ángeles los que fueron con el pañuelo y ahuyentaron a los demonios! En esta nueva temporada épica de lo apostólico, la manera de **derivar la autoridad del cielo** es estar bajo una cubierta. Cuando los ángeles ven la cobertura apostólica, ya sea "un pañuelo" o una "persona", que se somete a la visión y misión celestial de Pablo, ¡los ángeles salen con las personas a quienes Pablo envió! "Kris Valotten

"Juan escribió cartas a los ángeles de las 7 iglesias en Asia. Juan fue un apóstol sobre esas regiones. Jesús lo hizo escribir cartas a los ángeles de las iglesias. ¿Por qué? Porque los ángeles conocen la comisión apostólica y están asignados para llevarla a cabo. Cuando las iglesias llegan a un acuerdo con la visión celestial, acaban de solicitar la ayuda del cielo. ¡La iglesia se alinea con la misión que ya les fue asignada y los ángeles se desatan, cuando lo hacen! "Kris Valotten, y mi resumen.

"Nos estamos moviendo de una concubina a un pacto. La iglesia global ha sido un orfanato lleno de bastardos y no hijos. Hemos sido criados como hijos sin padre, en un campamento de reproducción, con una noche de reunión, y tratando de ser una familia. La iglesia ha sido una organización, no un organismo. El denominacionalismo fue idea del hombre, no de Dios". Kris Valotten

Denominacionalismo

La tarea de Satanás: mantener los 5 ministerios separados y divididos

En su mayor parte, todas las denominaciones tienen la misma doctrina, ya que creen en el Dios trino: Padre, Hijo y Espíritu Santo. Jesucristo, es el Hijo de Dios, Dios en la carne, nacido de la virgen María, crucificado, muerto y sepultado, y al tercer día, resucitó de entre los muertos y ascendió a la diestra del Padre.

Basado en 'lo que creemos' frente a la visión celestial

Unidad de los Santos y unidad del Espíritu

Error - religión; forma de piedad, pero niega el poder

Anticristo

La Iglesia es el Cuerpo del Ungido y Su unción – Jesús

"¿Quién dicen los hombres que yo, el Hijo del Hombre, soy?" Entonces dijeron: "Algunos dicen que Juan el Bautista, algunos Elías y otros, Jeremías o uno de los profetas". Él les dijo: "¿Pero quién? dice que soy yo". Simón Pedro respondió y dijo: "Tú eres el Cristo, [el Ungido y su unción] el Hijo del Dios viviente". Respondió Jesús y le dijo: "Bienaventurado eres, Simón, hijo de Jonás". Porque no te lo reveló carne ni sangre, sino mi Padre que está en los cielos. Y también te digo que eres Pedro, y sobre esta roca edificaré Mi iglesia, y las puertas del infierno no prevalecerán contra ella. Y te daré las llaves del reino de los cielos, y todo lo que ates en la tierra será atado en el cielo, y todo lo que desates en la tierra será desatado en el cielo". **Mat. 16: 13-20**

Apéndice – Los 5 ministerios

Regalos de Liderazgo - Oficinas o Llamados

"Jesús es muy serio en cuanto a que sus santos están equipados de manera sobrenatural y madurados al nivel del ministerio y la madurez de Cristo. Cristo Jesús va a tratar muy severamente con quintuples ministros que no están dispuestos a cumplir su propósito original de llamarlos y comisionarlos. Los recursos y el conocimiento están ahora disponibles para equipar a los santos. Los líderes de iglesias y ministerios se mantendrán sin una excusa aceptable cuando Jesús pregunte: '¿Por qué no equipó a Mis santos por Mi cuerpo y los preparó para ser segadores en la gran cosecha activándolos en sus dones y ministerios sobrenaturales?' "El Día de los Santos, Dr. Bill Hammond, p. 201.

"Y Él mismo dio a algunos para que sean apóstoles, algunos profetas, algunos evangelistas, y algunos pastores y maestros, para el equipamiento de los santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo, hasta que todos vengamos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo de Dios, a un hombre perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de Cristo; que ya no seamos niños, llevados de un lado a otro y llevados por todos los vientos de la doctrina, con el engaño de los hombres, en la artimaña astuta de la trama engañosa, pero hablando la verdad en amor, puede crecer en todas las cosas en Él quien es la cabeza-Cristo-de quien todo el cuerpo, unido y encajado por lo que provee cada articulación, de acuerdo con el trabajo efectivo por el cual cada parte hace su parte, causa el crecimiento del cuerpo para edificarse en el amor ". **Efesios. 4: 11-16**

"Líderes sirviendo a aquellos bajo ellos: los ministros quintuples son los sargentos de instrucción y los oficiales del ejército del Señor para entrenar a los santos para que sean guerreros y luego guiarlos en la batalla a la victoria. Son como padres y madres y miembros mayores de la familia que crían a la generación más joven. Estas relaciones piadosas proporcionan nutrición, disciplina, instrucción y un lugar de pertenencia e identidad. "Día de los Santos, Dr. Bill Hammond, p. 182

Apóstoles

Gk - apostello que significa 'separar, enviar'

Los apóstoles son primeros en orden

"Y Dios los ha designado en la iglesia: primeros apóstoles, segundos profetas, terceros maestros, después de eso milagros, luego dones de sanidades, ayudas, administraciones y variedades de lenguas". **I Cor. 12:28**

"Los apóstoles se especializan en cantos y maravillas sobrenaturales. Dan estrategia de construcción y ponen bases, junto con el profeta, en las vidas de las personas y la iglesia local. El profeta recibe el plano para la construcción de la iglesia, pero el apóstol es el maestro de obras. Los ejemplos bíblicos del ministerio de los apóstoles a los santos revelan que ayudan a fundar y fundamentar a los santos en los cimientos de la fe y la verdad presente. Las señales y maravillas milagrosas de los apóstoles permiten que los santos sean librados de espíritus malignos, enfermedades y fortalezas en sus vidas. Algunos apóstoles no solo demuestran lo sobrenatural, sino que también pueden activar a los santos en sus dones de poder del Espíritu Santo. A menudo, los apóstoles son enviados a establecer nuevas obras y luego a apoyar esas obras. El apóstol Pablo fundó muchas de las iglesias locales en el Nuevo Testamento. Los apóstoles en el mercado pueden ser aquellos que lanzan un negocio o que forman una red para lograr ciertos propósitos. Como iniciadores y aquellos que ayudan a proporcionar estructura y liderazgo, los apóstoles hacen un lugar para los santos. Proporcionan una plataforma donde otros pueden servir a Dios a través de sus dones únicos. Los apóstoles tienen la habilidad especial de ser maestros constructores de los santos y su vocación y ministerio. Los apóstoles serán la clave para ayudar a transformar a los santos de los asistentes a las iglesias en participantes activos en el día de los santos". Día de los santos, Dr. Bill Hammond, pág. 183-184

Romanos 15:18-21

II Cor. 12:12

I Cor. 3:6-10

Efesio. 2:20

Efesio. 3:8-10

Hechos 14:14

Rom. 16:7

Profetas

"Los profetas ayudan a traer visión, visión espiritual, revelaciones, impartición y activación de los dones y llamadas sobrenaturales de los santos. Lo hacen mejor con su conocimiento profético y revelador. Los quíntuples ministros deben ministrar la Palabra del Logos a los santos, pero los profetas tienen una habilidad especial para ministrar una palabra Rhema que ilumina personalmente y activa la fe en los santos. Los profetas ayudan a llevar la dirección y la visión de Dios a la Iglesia en general, a las iglesias locales, a los negocios, las ciudades y las naciones, así como a los santos individuales. Algunos profetas usan sus dones de discernimiento para evitar advertencias sobre los planes del enemigo o posibles escollos. El valor de escuchar su revelación de Dios está fuera de toda medida ". "Dios creó a la humanidad para necesitar visión. Cuando la palabra de Dios se declara sobre un asunto, se crea una fuerza creativa para ayudar a cumplir su voluntad en esa situación. Cuando se combina con la fe y la guerra espiritual, esto permite que surjan propósitos divinos que nunca pudieron haber ocurrido en el ámbito natural solos. Los profetas son parte del regalo de Cristo a sus santos para la dirección y la visión y para equiparlos para que escuchen a Dios por sí mismos". Día de los Santos, Dr. Bill Hammond, pág. 184,

Hechos 13:1

Hechos 11:28

Hechos 21:10-11

Amos 3:7

Isaías 59:21

Evangelistas

"Los evangelistas tienen una unción especial para despertar el celo del Señor en los santos. Ellos tienen una unción y pasión por ganar a los perdidos y hacerlos miembros activos del Cuerpo de

Cristo y santos del Dios Altísimo. Además de ayudar a reunir a los santos, los evangelistas ayudan a mantenerlos enfocados externamente en la necesidad de llevar el Reino de Dios a toda la Tierra. Sin su entusiasmo por derribar las obras de las tinieblas y construir el Reino de Dios, las iglesias estarían en peligro de convertirse en "clubes de bendición" que están tan centrados en su interior que se estancan. Los evangelistas imparten a los santos la necesidad de tomar la bendición que hemos recibido y usarla para ser una bendición para otros, incluidos aquellos que aún no forma parte de la Iglesia. Su capacidad para entrenar a otros en ganar almas es vital para el crecimiento de la Iglesia. Testificar a otros acerca de Jesucristo fortalece nuestra propia fe".
Día de los Santos, Dr. Bill Hammond, pág. 185

Isa. 9:7

Hechos 6:5

Hechos 8:1,4-8

Hechos 21:8

Pastores

La palabra pastor solo se usa una vez en **Efesios 4:11**. La palabra literalmente significa pastor. La palabra pastor se usa 14 veces en el Nuevo Testamento, y casi todos se refieren al ministerio de Jesús mismo, como nuestro gran Pastor. El pastor es como Jesús, para apacentar el rebaño de Dios. La persona en la oficina del pastor es llamada a equipar a otros para pastorear al rebaño. La oficina pastoral está principalmente dotada para conocer y proteger las necesidades de las ovejas. Aquellos que dirigen la iglesia son llamados ancianos en el Nuevo Testamento. Hay al menos 62 referencias en el testamento NKJ a los ancianos. Un anciano se refiere a la supervisión, estos ministerios de liderazgo, incluido el de pastor, se refieren a los supervisores. "Aquellos verdaderamente dotados como pastores tienen la habilidad de nutrir, estabilizar, crecer y madurar a los santos. Se especializan en la construcción de carácter, fidelidad y relación familiar en la familia de la iglesia local ". "El cuidado pastoral ejemplifica la aceptación y el amor de Cristo Jesús por sus santos. En iglesias grandes, muchos pastores quíntuples pueden estar funcionando como líderes de grupos celulares. Proporcionan relaciones cercanas y una conexión familiar para aquellos bajo su cuidado que los ministros principales de las megas iglesias no pueden ofrecer a toda su congregación. Otros pastores quíntuples pueden estar sirviendo como consejeros, trabajadores juveniles o de niños, o la cabeza de un ministerio específico, como la confraternidad femenina o masculina, el grupo de personas mayores o solteros. Fortalecen y alientan a quienes

tocan. Ellos demuestran la devoción de Cristo a su iglesia. "Día de los Santos, Dr. Bill Hammond, p. 185-187

I Tim. 3:1-13

Tito 1:5-9

Maestros

"Los maestros ayudan a preparar a los santos en la leche y la carne de la Palabra de Dios. Un verdadero maestro, que es una extensión de Cristo Maestro, tiene la habilidad especial de enseñar las verdades de Dios con simplicidad y revelación, iluminando y capacitando a los santos en la Palabra de Dios. Un sabio maestro saca de su tesoro las verdades antiguas y fundamentales y la verdad presente recién restaurada".

"James 3: 1 establece que los maestros recibirán un juicio más estricto. Por lo tanto, es importante que conozcan y dividan correctamente la Palabra de verdad. El Día de los Santos, Dr. Bill Hammond, p. 187.

Hechos 13:1

Una semilla siempre se reproduce según su propia especie. Dependiendo del ministerio quíntuple de una congregación local, esa congregación a menudo reflejará o será una expresión de las cinco veces líder. Cada uno se reproduce después de su propio llamado y unción. Entonces, si los 5 ministerios están en operación, ¡tienes una casa de máquinas verdadera y equilibrada!

Apóstoles	Gobiernan
Profetas	Guían
El evangelista	Reúne
Pastor	Guardia
Maestro	Siembra, trabaja con el suelo, tierra (cimiento)

El ministerio quíntuple se puede comparar a una mano, y representa la mismísima mano de Dios:

El pulgar	El Apóstol	Toca a los otros 4; integridad; apoyo
El dedo índice	El Profeta	Señala el camino
El dedo del medio	El evangelista	supera
El dedo Del anillo	El Pastor	casado con el rebano
El Dedo meñique	El Maestro	Equilibrio (balanza) a la mano